

Jedes Ende ist ein strahlender Neubeginn.
Der Tod, die Brücke zu neuem Leben.
Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
dann leuchten die Sterne der Erinnerung.



Mein Abschied und Dank

Irma Wüthrich

13.9.1942 - 27.6.2016

Meine Zeit ist nun gekommen und ich wage den nächsten Schritt ins Unbekannte. Nach den letzten beschwerlichen Monaten, verlasse ich das irdische Leben und mache mich auf zu neuen Ufern.

Ich möchte es nicht unterlassen euch allen, welche mich in meinem reicherfüllten Leben begleitet haben zu danken - für viele schöne Begegnungen, Freundschaften, Momente und Erlebnisse.

Seid nicht traurig, sondern behaltet mich in euren Herzen und denkt ab und zu an unsere gemeinsamen Erinnerungen.

Ich wünsche euch ein möglichst sorgloses Leben und alles Gute.

Lebt wohl

Irma

In stiller Trauer

Bea Wüthrich und René Albertin

Andi und Andrea Wüthrich mit Fabian und Robin

Madeleine Welti

Die Verabschiedung findet unter freiem Himmel bei den drei Linden in First/Agasul am Freitag, 8. Juli 2016 um 11.00 Uhr statt.

Bitte keine Trauerkleidung!

Anstelle von Blumenspenden bitten wir, die Stiftung Sternschnuppe zu unterstützen. Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe, Weinbergstr. 131, 8006 Zürich, PC 80-20400-1, IBAN CH47 0900 0000 8002 0400 1, bitte mit Vermerk: in Gedenken an Irma Wüthrich.

Traueradresse: Bea Wüthrich, Schulhausstr. 17, 8620 Wetzikon